



Schützenverein Oberdachstetten e.V.

Die Schule hat nun wieder begonnen. Alle Kid's sind hoffentlich gut erholt und voll motiviert in das neue Schuljahr gestartet. Wir als Schützenverein haben auch in diesem Jahr im Rahmen des Sommerferienprogramms unserer Gemeinde ein Stück dazu beigetragen, dass unsere Kinder eine abwechslungsreiche Ferienzeit genießen konnten.

Los ging's am Freitag, 15. August mit dem romantischen Lagerfeuer hinterm Schützenheim, zu dem wir viele neue, aber auch bekannte Gesichter begrüßen durften. Beim Eierlaufen, Sackhüpfen, Dosenwerfen und auch beim Apfelschnappen im Wasserbad konnten sich die kleinen und größeren Kinder austoben und miteinander wetteifern. Grade wollten wir das Lagerfeuer anzünden, als ein Regenschauer uns zu einem kurzen

„Zwischenstopp“ ins Schützenheim zwang, der aber „Gott sei Dank“ nur ein paar Minuten dauerte. Mit leckerem Stockbrot und Würstchen am Stock, die über dem Feuer gebraten wurden, waren alle satt und fröhlich.







Am Mittwoch, dem 20. August hieß es wieder „Kino im Schützenheim“. Auch diesmal war der Andrang recht groß. Mit ordentlich

Popcorn, Smarties und einem Getränk konnten wir die Kinder mit dem 3. Teil von „Ostwind“ Mädels und Jungs begeistern.



Kurz vor Ende der Ferienzeit haben wir dann am 6. September zum Lichtgewehr- und Bogenschießen geladen. Auch an diesem sonnigen, aber nicht mehr so heißen Samstag sind wieder viele Kinder der Einladung gefolgt. Highlight beim Bogenschießen war zweifelsohne das Schießen auf die Luftballons. Die Schießstände für die Lichtgewehre waren heiß umringt. Für den Nachhauseweg gab's dann noch ein Eis.







Danke an alle fleißigen Helfer beim Vorbereiten und Durchführen. Bis zum nächsten Jahr!